

HECHO RELEVANTE

Banco Santander Central Hispano, S.A. (el "Banco") comunica que el programa de recompra de acciones propias anunciado el 26 de julio de 2004 y cuya vigencia fue posteriormente prorrogada hasta el 31 de marzo de 2005, concluyó en el día de ayer. El día 25 de febrero, el Banco ya comunicó que el programa no se extendería a su vencimiento, como ha sucedido. El saldo de acciones adquiridas, neto de las acciones vendidas, es de cero.

Boadilla del Monte (Madrid), 1 de abril de 2005